Fecha Sección Página 03.08.2009 Finanzas 1-3



provocará aumentos: IP

Sin reformas vendrán aumentos, advierte la IP

Urge que se concreten cambios para fortalecer las finanzas

POR ALEJANDRO DURÁN

e no concretarse cambios para fortalecer las finanzas públicas, es posible que el Gobierno se vea en la necesidad de recurrir a diferentes mecanismos para revertir la debilidad que registran hoy en día los ingresos públicos, como aumentar los precios de insumos suministrados por el Gobierno, como el caso de la gasolina y el agua, advirtió el sector privado.

En este sentido, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) afirmó que el país requiere de acciones prontas para estimular la actividad productiva, evitar un mayor deterioro del mercado laboral y garantizar la viabilidad de las finanzas públicas, por lo que confió en que tan sólo asuman su cargo los futuros diputados avancen en los pendientes que arrastra la agenda nacional.

Y lo que sucede, argumentó el organismo dependiente al Consejo Coordinador Empresarial, CCE, es que si el país continúa operando como lo hace actualmente es factible preveer que los niveles de producción que se perderán en el 2009 se recuperarían hasta el 2012, toda vez que la economía nacional avanzaría entre 2.5 y 3.5 por ciento durante 2010 y 201, ritmo insuficiente para recuperar lo perdido.

Por ello la institución insistió en la urgencia de concretar antes de que termine este año reformas en materia laboral y fiscal, pues tan sólo su eventual aprobación representaría un aliciente señal para la inversión y entorno de negocios, lo cual podría redundar en un mayor dinamismo en la actividad económica.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 11385.79 Tam: 352 cm2 GNAJERA

Fecha Sección Página 03.08.2009 Finanzas 1-3

"Seguir creciendo a un ritmo como el registrado en las últimas décadas no aseguró una mejora en el bienestar de la población ni avances significativos en reducción de la pobreza; México requiere ponerse a la altura del entorno mundial y ser capaz de competir eficientemente y lograr niveles de desarrollo aceptables en el largo plazo", aseguró.

A través de su último Análisis Económico Ejecutivo, el CEESP advirtió que las cuentas públicas siguen deteriorándose, por lo que ha aumentado la posibilidad de utilizar otros mecanismos adicionales a los ajustes anunciados recientemente, lo que podría redundar en un incremento de, precios y tarifas públicas como la gasolina y el agua, situación, apuntó, que podría repercutir en nuevas presiones inflacionarias, lo que pone a las autoridades monetarias en una disyuntiva.



SIN REFORMAS, precios como el del agua aumentarian.